

3 millions de personnes sont alphabétisées au Venezuela grâce à la Mission Robinson



Caracas, 2 juillet(RHC).- Le président Nicolás Maduro, a annoncé que plus de 2 millions 700 000 Vénézuéliens, ont appris à lire et à écrire grâce au programme d'alphabétisation mis en place par le leader bolivarien Hugo Chavez, cela fait plus d'une décennie.

Dans son programme hebdomadaire **En contacto con Maduro**, le chef de l'état vénézuélien a précisé que la Mission Robinson est toujours appliquée dans le pays et que plus de 2 500 personnes en bénéficient.

La Mission Robinson qui fait honneur au grand penseur et éducateur vénézuélien, Simón Rodríguez, a surgi avec le but de permettre à tous les Vénézuéliens, indépendamment de leur âge, condition, ou situation géographique, d'apprendre à lire et à écrire.

Le 28 octobre 2005, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture a déclaré le Venezuela territoire libre d'analphabétisme, au terme de l'alphabétisation de près d'un million et demi d'habitants de ce pays avec la méthode cubaine Yo sí puedo, Moi oui, je peux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27374-3-millions-de-personnes-sont-alphabetisees-au-venezuela-grace-a-la-mission-robinson>



Radio Habana Cuba